
第５３回 連携会議記録 

日時 ２０１４/ ７/ １１ 15：30～ 

会場 市庁舎４０１号室 

参加者数 １５／２４ 

会議の記録 
協議題１「学校徴収金実態調査」について 

 研究部より別紙１のとおり提案 

 

①昨年度の調査を基本にしながら、事務職員の関わりの観点を重点項目とし、６における追加事項

として６の１および６の２を追加する。 

②就学援助の手引きを作成する観点等から学校徴収金（教材費・ＰＴＡ会費等）の未納に関する質

問の部分を追加する。前年度の調査の観点からずれているのでは？教材費やＰＴＡ会費は担当者

が別であったりするが調査の観点がずれてこないか？など複数の意見あり。教材費に絞って行う

ことを決定する。後日、修正したデータを全校に配布する。 

 

協議題２ ２０１４年度「保護者負担調査」について 

 議案配布時に調査データの添付漏れについて事務局より謝罪。 

 

 基本的には、例年同様の調査を行うことを確認。今年度は特記事項の項目を追加したことを説明。

後日、データを全校に配布する事を確認。 

 

協議題４ 引率業務自己負担経費とカーテンクリーニングの現状について 

 

 別紙、日刊連携会議１１３号の調査速報について説明する。引率の自己負担についての押さえが

まちまちであり、「日刊連携会議９０号」についての再確認も必要があるのではないかとの事でもう

一度見直すことを確認しました。道立学校の配分方針も参考にしながら予算要望につなげられない

か模索していくことを検討していく。 

 また、全校の資料が整った際にもう一度全体で検討して今後につなげて行くことを確認する。 

 

協議題３ 予算要望委員会に向けた「統一要望」の検討（予算要望回答の交流を通して） 

 

時間不足により次回５４回連携会議時に行う。 

 

協議題５「校内予算書の交流について」 

 

時間不足により夏季研において行う。 

 

＜連絡事項＞ 

・７月２５日（金）かでる２・７において夏季研を行います。北広島市西の里小の鎌田さんを招い

て交流を行いますので参加をお願いする。 

 
 


